Kunstverein Unverdorben plant Mitgliederausstellung

NEUNBURG. Der Kunstverein Unverdorben will allen künstlerisch Schaffenden mit der Mitgliederausstellung eine Plattform bieten, ihre Werke der Öffentlichkeit zu präsentieren. Die Mitgliederausstellung findet heuer zum ersten Mal statt und soll als feste Einrichtung im Neunburger Kunst- und Kulturkalender etabliert wer-

den. Das Ausstellungskonzept schließt kunsthandwerkliche Arbeiten mit ein. Voraussetzung zur Teilnahme ist eine Mitgliedschaft im Kunstverein Unverdorben. Interessenten sollten sich möglichst noch diese Woche voranmelden bei Renate Ullmann, E-Mail: renate.ullmann@googlemail.com, Tel. 34 53.

nin-.

Schuäte-

um

äch Sonnbrauesind d

önigs-

g der g für findet astkandiratsellen ur

is 21

orsteln Jür-

Ab-

lung